
令和４年３月分（４件） 

 

【松山市、今治市と同様に告知して下さい。】 

内

容 

 松山市、今治市と同様に、『本剤は、本邦で特例承認されたものであり、承認時において長期安定

性に係る情報は限られているため、製造販売後も引き続き情報を収集中であります。また、本剤の

予防効果の持続期間は確立していません。』、『「努力義務」とは、特定の予防接種について、接種の

対象者や保護者に「受けるよう努めなければならない」「受けさせるため必要な措置を講ずるよう努

めなければならない」と定める予防接種法上の規定で、義務とは異なります。感染症の緊急のまん

延予防の観点から、皆さまに接種にご協力をいただきたいという趣旨からこのような規定がありま

す。』を、市ホームページに明文化して告知して下さい。 

松山市「5歳から 11歳の新型コロナワクチン接種を開始します」 

https://www.city.matsuyama.ehime.jp/kurashi/iryo/hokenyobo/yobo/korona/syounisessyu.ht

ml 

今治市「小児向け（5歳～11歳）のワクチン接種について」 

https://www.city.imabari.ehime.jp/2019‒nCoV/wakuchin/child/ 

 
【R4.3.10受理】 

回

答 

小児への新型コロナウイルスワクチンに係る告知についてご意見をいただきありがとうございま

す。 

頂きましたご意見を参考に、今後も、分かりやすい周知に努めてまいります。 

 

                             【R4.3.22回答】 

 

【保育園運営について】 

内

容 

 公立保育園の３歳児からの白飯持参について、３歳児からは主食にかかる費用が国からの補助金 

が出ないため、各自持参となっていますが、主食を保育園で提供した場合の一月当たりの金額を算 

出し、現保護者に○○円負担となるが園からの提供を希望する・現在の持参を希望するというよう 

な内容でアンケートを取ってみることはできないでしょうか。 

 現在土曜日は１２：３０まで、日祝は休みとなっていますが、安房地域で仕事をしていると土日 

祝休みの仕事ばかりではありません。R２年度より土曜保育は館野保育園で全園児まとめてというお 

話がありましたがコロナの感染防止のために各園での対応となっていますが、コロナが終息した後、 

毎週ではなくても月に土曜１回日曜１回は通常保育時間実施など検討していただければと思いま 

す。 

 

     【R4.3.18受理】 

回

答 

 館山市の保育行政にご理解ご協力いただき、ありがとうございます。 

 まず、ご提案いただいた給食での主食（白米）の提供についてですが、現在館山市の公立こども

園においては完全給食を実施し、主食代５５０円を含む、給食費５，７００円（月額）をいただい

ています。 

 ご指摘のとおり、現在公立保育園において主食を提供していませんが、自宅から持参するご飯の

長時間の保管や保護者の負担を考慮し、館山市では主食を提供できるよう、令和４年度に検討する

予定です。 

 検討にあたっては保護者の皆さんの負担額の算定、提供に要する予算等の確保が必要となります

ので、保護者の皆様のご意向を伺いながら進めていきたいと考えています。 

 次に、土曜・日曜保育についてですが、土曜保育は、公立保育園・こども園及び私立保育園にお

いて実施しています。 

 保護者の働き方に応じて柔軟な対応が求められるところですが、公立園においては平日保育に重

点を置いた保育士配置を行っているところです。したがいまして、土曜保育は事前に申し込みいた

だいた希望者に対してのみ、12時 30分まで実施している状況です。 



 今後も保育士の確保に努め、土曜保育等のニーズに対し、できるだけ応えられるよう努力してま

いります。 

 なお、土曜保育の終日利用を希望するご家庭は、私立保育園をご利用いただくケースもあります。 

 お困りの際は、こども課幼保係までご遠慮なくお問い合わせください。 

 

【R4.3.23回答】 

 

【城山公園の禁煙或いは分煙について】 

内

容 

 お花見の時期に公園内での喫煙とタバコの投げ捨てが目立ちます。受動喫煙ともなります。 

 「禁煙」等根拠となる文言も無いため注意もできません。 

 当事者や周囲の人にもわかるよう禁煙を掲げてほしいと思います。 

 

【R4.3.29受理】 

回

答 

改正健康増進法は建物及び特定の敷地内を原則禁煙としたもので、望まない受動喫煙を防止する

ため、改正健康増進法が施行されました。公園等屋外につきましては本法律には該当しないものの、

多くの方がいらっしゃることから公園内の灰皿を撤去したところです。 

 屋内にあるトイレ等には、禁煙の表示をするとともに、人が集まる場所で喫煙される方がいまし

たら、公園を管理する職員が禁煙のお願いを呼びかけます。 

 

【R4.4.8回答】 

 

【交通の便の良い安心安全な街づくりについて】 

内

容 

館山市に 70代の母が住んでいます。 

ボランティアやサークル活動などを精力的に行い、楽しく生活しています。館山市は住みやすく

素晴らしい街と認識しています。 

しかし、日ごろの交通手段について、意見がございます。 

母は、昨今の高齢者の自動車事故を受け、自動車を手放すことを検討しておりますが、日々の買

い物や病院通いがあるため、躊躇しています。 

バスはあまり市内を走ってなく本数も少なく不便であり、タクシーもほとんど走ってなく病院に

も止まっていないと聞いています。 

効率の良い AI運行バス等の運行をご検討いただけませんでしょうか。AI運行バスであれば、小

回りもきくことから、観光客向け、市民向けに重宝すると思います。 

AI運行バスに限りませんが、ぜひ、交通の便の良い安心安全な街づくりをお願いいたします。ご

検討の程何卒よろしくお願いいたします。 

 

【R4.3.29受理】 

回

答 

館山市内の公共交通については、利用者が減少傾向であり、運行本数は最小限になってしまって

います。また、タクシーについては、コロナの影響で需要が減少し、台数や時間帯を縮小して営業

している状況と伺っており、お母様にもご迷惑をおかけしていることと存じます。 

現在、館山市では、南房総市とともに、持続可能で利便性の高い公共交通ネットワークの構築を

目指し、様々な取組を通じてニーズの把握等を行っているところです。例えば、市街地循環バスの

実証運行を通じた市街地の回遊性向上に向けた取組や、神戸地区等郊外部における「買い物シャト

ルサービス」の実証運行による公共交通空白地対策などに着手しており、令和 4年度には、2市合

同の事業として、南房総市三芳地区や館山市の館野・九重地区の一部で「AIデマンド交通」の実証

も行う予定となっています。また、市内富崎地区では、住民主導による移動手段の確保という話も

出てきており、市としては、令和 4年度以降、取組を支援させていただく予定となっています。 

市の予算には限りがあるため、都市部のような充実した交通網を整備していくことはかないませ

んが、車を運転しない人も暮らしやすく訪れやすい地域づくりに向けた移動手段の整備に尽力して



まいりますので、ご理解賜りますようお願いいたします。 

 

【R4.4.5回答】 

 


